
 

 

国際ロータリー会長 ゴードンＲ.マッキナリー（スコットランド） 

第２５６０地区ガバナー 米山 忠俊（三条北） 

第４分区ガバナー補佐   小出 和子（三条東） 

会 長           熊倉 高志 

幹 事           吉沢 栄一   
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今回は神社とお寺のはなしです。神社は神様、お寺

は仏様、仏教です。仏教はキリスト教と同じように宗

教の一種で、教え即ち教義があります。また、自然現

象など神羅万象に神が宿ると考える日本独自の民俗信

仰を「神道」といいます。「開祖」や「教典」は存在せ

ず、多神教として「八百万の神」と呼ばれる多数の神

を崇拝するのが特徴です。神道の起源は古代日本に遡

り、縄文時代から弥生時代にかけて原型が成立したと

考えられています。伝統的な民俗信仰や自然崇拝を背

景に、中央政権や豪族たちによる支配体制の根拠と結

び付けられながら成長しました。数多くの神が存在す

る神道ですが、なかでも最高の神格を有するのが、天

皇の祖先神である「天照大神」です。日本では長らく

天皇が尊ばれてきましたが、その神格性は天照大神の

末裔であることに最大の根拠があると考えられていま

す。 

聖徳太子の時代に仏教が大陸から入ってきます。そ

の仏教は６世紀半ばの伝来以降巨大寺院を建てました。

日本古来の神道はそれまで祭っていた自然の山・川・

石等では対抗できず、やむなく寺院に負けないような

かたちとしての神社が必要になったのでしょう。それ

故、神社建造は７世紀になってから、また古代出雲大

社創建は717年ころとしています。少し前までは式年

造営の伊勢神宮が代表格でしたが、出雲大社はその柱

の遺跡が発掘されたことから、その権力誇示のために

建造物はより大きくなり、鎌倉時代には現代の 15 階

建てビルの高さ 48 メートルにも及ぶ規模を誇ったこ

とも最近わかってきました。因みに奈良東大寺の大仏

殿は高さ49メートルです。 

また神社といえば定番の鳥居と狛犬があります。結

界への入り口、門としての鳥居のルーツはいまだ謎の

ようですが、狛犬の原点は獅子(阿形)と狛犬(吽形)で平

安時代運慶工房の仏師によるという説もあります。鎌

倉以降いつしか２頭まとめて狛犬と呼ぶようになった

のだそうです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      ニコニコボックス 
11/13 １2,000円  本年度累計 242,000円 

熊倉会長「いよいよ寒くなってきました。皆さん、体をお

大事に。地区大会参加の皆様、お疲れさまでし

た」 

吉沢幹事「先週の地区大会は大変お疲れ様でした」 

野崎さん「寒くなってまいりました。引き続き健康に留意

して参りましょう」 

田代さん「急に寒くなりました。BOXに協力します」 

榎本さん「真冬の寒さで凍えそうです」 

星野さん「中村さん、卓話ご苦労様です」 

西潟さん「男子プロゴルフ住友 VISA、今平選手強かった。

丸山選手を応援していたのだが…。女子プロゴ

ルフ伊藤園レディース、西郷選手の爆発力は見

事でした」 

大渓さん、銅冶さん、坪井さん、中村さん 

「ＢＯＸに協力します」 

坂井さん「久しぶりのBOX担当です。 

BOXにご協力ありがとうございました」 

 

 

 

 

 

 
古代出雲大社本殿の復元図 

 

 

 
 

◆本日の出席：40名中28名 

◆本年度通算出席率：82．97％ 

◆本日のお客様：米山奨学生ファンティチュナンさん 

◆先週までのメークアップ： 

▷10/30 地区大会準備事前説明会（三条ロイヤルホ

テル）へ熊倉高志さん、吉沢栄一さん、田中康之さ

ん、桑原朋子さん、関博市さん、中村靖さん 

▷11/8三条RCへ 西潟精一さん 

◆幹事報告  吉沢栄一幹事 

▶第2560地区2023-24年度地区大会のお礼状 
▶ 2023年11月のロータリーレート 

１ドル＝149円  (10月のレート 1ドル＝149円) 
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会長挨拶 
三条南ロータリークラブ 

会  長 

熊倉 高志 

2023-24クラブテーマ 気づき、ひらめき、ひろげよう 

事務局 
〒955-8666 三条市旭町2-5-10 

三条信用金庫本店内 
ＴＥＬ０２５６-３５-３４７７ 

ＦＡＸ０２５６-３２-７０９５ 
E-mail info@sanjo-minami.jp 

URL https://www.sanjo-minami.jp 



 

 

表彰・伝達 
 

 

 

 

 

 

 

 

2022-23年度 ガバナー賞表彰 会員増強 

個人表彰（3名増強） 野崎 正明さん 

 

 

 

 

 

 

 

 
１１月の奨学金 

ファンティチュナンさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『ロータリーの友』誌１１月号紹介 

 

 

クラブ会報委員会 

 

中村 靖 会員 
 

 
11月号の気になった記事をご紹介させていただきます。 

 

1．左表紙（横組み）の41ページです。 

NEW GENERATION「きっかけを与えられる人へ」

と言う題名の記事です。 

 

 

 

↓記事引用↓ 

どんなきっかけで今の「あなた」になりましたか？ 

なぜあの人はロータリアンになったのだろう？ 

ー途中省略ー 

事業を始めたのはどうして？ その会社に就職した

理由は？ そこには、それぞれきっかけがあったは

ずです。 

ー途中省略ー 

（記事を書かれた小野澤さんは） 

人生の節目節目で、私は多くの人からきっかけをも

らって成長してきたと感じます。 

ー途中省略ー 

読者の皆さんは、何かきっかけを生み出してします

か？ 

 

記事の感想としまして、 

私は松崎前会長をご紹介いただく機会（きっか

け）をいただきロータリアンになりました。 

話は変わりますが 40 歳台の頃はバンド活動を

していてライブハウスでのライブの企画等をして

いましたので、ライブに出てくれたバンドメンバ

ーにはきっかけを生み出していたのだろうと思い

ますが最近はプライベートで誰かのきっかけを作

れているかと考えてしまう所です。 

 

2．右表紙（縦組み）の21ページです。 

卓話の泉「褒める」ということ と言う記事です。 

 

↓記事引用↓ 

人は本能的に自分を褒めず、マイナスの部分を見

てしまう生き物です。 

そうした心の視野を広げ、物事や人のプラス部分

に光を当てる事が「褒める」こと。 

相手を褒めるためには、まずは自分自身を認め

て自分を満たしましょう。 

地区大会記念 

チャリティゴルフ大会 

中村 靖さん（BM賞） 

◆理事・役員会報告 
日時：2023年１１月１３日(月)12：10より 

会場：三条信用金庫3階ロビー  

出席：14名中９名 

議事１．慶弔費支出・会員退会について 【承認】 

（廣岡豊樹さん逝去に際し香典・供花。退会） 

議事２．特別支援児童生徒「ウィンターフェスティ

バル」協力金について      【承認】 

（永桶社会奉仕副委員長が12/6大崎学園での

行事に出席し、活動支援金1万円を寄付） 



 

 

「褒める」達人になれば、会社の業績向上、離職率低下、人間

関係の良好化へとつながります。 

  ー途中省略ー 

上司が部下を叱る時、上司の 6割以上が数分以内に気持ち

を切り替えるのに、叱られた側の20%以上は1年以上引き

ずるというデータがあります。マイナスな言葉は周囲の人も

不快にさせ、悪い印象を与え、人間関係が悪化します。 

ー以下省略ー 

 

この記事の感想としまして、昨今のメディアでの報道

は当事者を叩く、否定する等のネガティブな情報で溢れ

ています。 

また地元新聞の投稿記事でも加茂の生活保護を受けて

いるのに車に乗っているが問題だと苦情を投稿していた

りもします。私は他の人の意見や状態に対して否定する

のであれば、代替案や自分なりの考えが無ければ意見も

否定もしないと注意しています。  

この記事からも皆が褒めあう環境だと、もっと楽しい

社会になるのではないかと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．右表紙（縦組み）の13ページです。 

日本人とお米のはなし「 続・ごはんのお供」 とい

う題名の記事です。 

お米、ご飯に関連する話題です。シャリの語源の

紹介や、ご飯に関連した地方の方言、表現が紹介さ 

れています。 

雑学として面白い記事かと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

使用済み切手の回収をしています （少量ずつでもお持ちください） 
 

御寄付いただいた切手は、三条市社会福祉協議会へ届けています。社協では切手整理のボランティアを募り、 

療養中の方や障害をお持ちの方が就労準備活動として参加するなど、福祉事業に役立てられています。 

 

「社協だより」より 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【切手の切り方】 

〇 切手を台紙からはがす必要はありません。 

〇 封筒やハガキに貼ってある切手のまわりを1cm 

くらいを残し切り取ってください。 

〇 複数の切手が連なっているものは、全部をひとつの 

まとまりとしてまわりを切り取ってください 

〇 消印が残りそうであれば１ｃｍを多少超えてもかま 

いません 

 

〇 社協で整理したものは、まとめ

て日本キリスト教海外医療協会

（JOCS）へ送付されます。 

〇 JOCS の使用済み切手運動は、

多くの個人切手収集家に換金を

お願いしているため、業者によ

る買取よりも高額となり、ご寄

付いただいた切手の価値も相対

的に高くなります。 


